

Publié le 11/03/2021 à 05h40

Hérouville-Saint-Clair. Cantine et garderie : les tarifs divisent



Les tarifs de la restauration scolaire ont fait débat en séance du conseil municipal. | ARCHIVES OUEST-FRANCE/MARC OLLIVIER

« Ça va aller vite, les tarifs de la restauration scolaire sont inchangés », énonce Caroline Boisset, adjointe au maire en charge de l'Éducation. Le Rassemblement citoyen n'est pas de cet avis : « Une famille dont les deux parents sont au Smic paie le tarif le plus élevé, commence Élise Cassetto-Gadrat, conseillère d'opposition. Pour la garderie, c'est pire, puisque c'est 1 700 € pour un couple avec un enfant, 2 040 € pour un couple avec deux enfants. Pour rappel, en France, le seuil de pauvreté est de 1 913 € pour un couple avec un enfant et 2 125 € pour un couple avec deux enfants ! »

Réponse de Caroline Boisset : « Nous avons voulu simplifier les tarifs, pour garantir l'équité, et c'est vrai, il y a un effet de seuil. Mais la volonté municipale c'est avant tout de proposer la gratuité de la restauration scolaire pour les moins favorisés. L'idée n'est pas de gagner de l'argent mais d'en perdre le moins possible. C'est un choix des familles de laisser les enfants à la cantine le midi. »

Bronca au fond de la salle : « Comment pouvez-vous dire ça aujourd'hui, journée de lutte pour les droits des femmes ? » s'offusque Élise Cassetto-Gadrat. Conclusion du maire Rodolphe Thomas : « 700 enfants (sur 1 800 inscrits à Hérouville) mangent chaque jour gratuitement à la cantine. »

Les tarifs ont été adoptés, moins cinq abstentions.